



La Unión de Rugby del Río de la Plata

Memoria

Y

Balance

CORRESPONDIENTES
A LA
TEMPORADA DE 1945

PRESENTADOS
A LA ASAMBLEA ANUAL EL 21 DE MARZO DE 1946
EN EL LOCAL DEL
CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES
Viamonte 1560, a las 18.30 horas.

BUENOS AIRES
LA IMPRENTA, Bme. MITRE 357
1946

COMISIÓN DIRECTIVA

Presidente
Sr. NÉSTOR PALACIOS

Vice-Presidente
Dr. J. R. ZIMMERMANN

Secretario Honorario
Sr. E. O. LE BAS

Tesorero Honorario
Sr. E. G. CILLEY

Vocales ex –oficio
Sr. T. St. J. GEBBIE
Sr. O. St. J. GEBBIE
Dr. LISANDRO GALÍNDEZ
Sr. R. F. BOTTING

Vocales
Dr. HERNÁN DAVEL
Sr. C. E. COSTA HOEVEL
Dr. E. S. ALLCHURCH



Sr. E. O. LA BAS
(Representación de la Unión de Rugby del Litoral Argentino)
Sr. ÁNGEL MACHADO
(Representante de la Unión Cordobesa de Rugby)

CONVOCATORIA

De acuerdo con el artículo 12 de los Estatutos vigentes se convoca a Asamblea Anual, que tendrá lugar en el salón del Club Universitario de Buenos Aires, calle Viamonte 1560, el día 21 de Marzo, a las 18.30 horas.

ORDEN DEL DÍA

1º Aprobación de la Memoria y Balance correspondientes a la temporada 1945

2º Elección de dos vocales por dos años en reemplazo de los señores C. E. Costa Hoevel y E. G. Cilley, que terminan sus mandatos y pueden ser reelegidos de acuerdo con el art. 8º de los Estatutos.

3º Reelección de los vocales ex –oficio señor O. St. J. Gebbie, y Dr. Lisandro Galíndez.

4º Designación de dos delegados para firmar el acta de la Asamblea.

E. O. LE BAS
Secretario Honorario.

NOTA: Los delegados de los Clubes que concurren a la Asamblea deberán estar autorizados por escrito por sus respectivas Comisiones Directivas.

MEMORIA

La Comisión Directiva tiene el agrado de someter a consideración de los clubes afiliados la siguiente Memoria correspondiente a la temporada de 1945.

COMISIÓN DIRECTIVA

Al efectuarse la Asamblea Anual pasada, la Comisión Directiva quedó integrada por la elección del Dr. Hernán Davel quien pasó a ocupar la vocalía dejada vacante por el Dr. R. J. Zimmermann al pasar este a ocupar el cargo de Vice-Presidente por renuncia del Señor R. F. Botting y quien también terminaba su período como vocal, y por la reelección del Dr. E. S. Allchurch. Constituida la misma procedió a reelegir por el término de un año a los Sres. E. O. Le Bas y J. J. Nery para los cargos de Secretario y Tesorero Honorarios respectivamente. Al finalizar la temporada el Sr. J. J. Nery presentó su dimisión pasando a ocupar la Tesorería el Sr. Ernesto G. Cilley. Durante el año se efectuaron 16 reuniones siendo la asistencia de los componentes de la Comisión Directiva la siguiente:

Sr. Néstor Palacios (Presidente)	15
Dr. R. J. Zimmermann (Vice-Presidente)	15
Sr. E. O. Le Bas (Secretario Hon.)	16
Sr. J. J. Nery (Tesorero Hon.)	9
Sr. T. St. J. Gebbie (Vocal ex –oficio)	11
Sr. O. St. J. Gebbie (Vocal ex –oficio)	11
Sr. R. F. Botting (Vocal ex –oficio)	-
Dr. Lisandro Galíndez (Vocal ex –oficio)	12
Dr. E. S. Allchurch (vocal)	16
Dr. C. E. Costa Hoevel (vocal)	13
Sr. E. G. Cilley (vocal)	13
Dr. H. Davel (vocal)	10
Sr. Ángel Machado (vocal)	12



CAMPEONATOS

En forma semejante a la de la temporada anterior se efectuaron el Campeonato de Primera División y los de las divisiones inferiores sin que su normal desarrollo se viera ininterrumpido, ya que las disputas se realizaron satisfactoriamente.

Participaron de los mismos 93 equipos lo cual representa una leve disminución de 8 equipos comparada con la cifra de 101 equipos del año 1944.

Primera División – Este campeonato se llevó a cabo con la participación de 19 equipos de los siguientes clubes: Belgrano A. C.; Curupaytí; Gimnasia y Esgrima; Hindú Club; C. A. Obras Sanitarias; Old Georgian Club; Olivos R. C.; C. A. San Isidro; San Isidro Club y Club Universitario de Buenos Aires.

Se clasificó campeón el equipo del Club Universitario de Buenos Aires con 32 puntos a su favor luego de haber realizado una campaña digna de mención por el nivel de juego desplegado en sus encuentros, ocupó el segundo puesto el Hindú Club con 26. En el otro extremo de la tabla se originó un empate entre los equipos de los clubes Curupaytí y Old Georgian, disputándose con tal motivo el partido de desempate para terminar el descenso a segunda división, el día domingo 16 de septiembre, en la cancha de Maldonado como preliminar a la final del Torneo de Eliminación. Ante una nutrida concurrencia el Club Curupaytí se impuso a Old Georgian Club por 7 tantos a 0, manteniendo así su derecho de jugar en la 1ª División.

División Intermedia – Se inscribieron nueve equipos resultando ganador el del Hindú Club con 28 puntos siguiéndole en el orden respectivo el Club Universitario de Buenos Aires con 24.

Segunda División de Ascenso – Con la participación de nueve representaciones se jugó este Campeonato finalizado con el triunfo amplio del Club Pucará con 31 puntos sin haber perdido un solo partido y colocándose en segundo término el Pacific Rly A. C. con 26, correspondiéndole por lo tanto el ascenso a la división superior al primero de los nombrados. Es de lamentar que el afán por obtener el ascenso perjudique en la mayoría de los casos el desarrollo técnico de los partidos de esta división, lo cual origina el decaimiento paulatino del interés que por su carácter deberían despertar los mismos.

Tercera División – Considerando el número de inscriptos en esta división, se juzgó conveniente dividirlos en tres secciones, jugando dos de ellas los domingos por la mañana y la restante los sábados por la tarde. Los ganadores respectivos se consignan a continuación:

Sección "A": 1º R. C. Los Matreros con 20 puntos; 2º C. A. San Isidro con 14. Sección "B": 1º Gimnasia y Esgrima con 22 puntos y 2º. Club Municipalidad con 19. Sección "C": 1º Club Universitario de Buenos Aires F. C. y Olivos R. C. con 30 cada uno.

Practicado el sorteo correspondiente disputaron la semi-final los clubes Gimnasia y Esgrima y Los Matreros imponiéndose este último por 21 a 16. El encuentro final entre Los Matreros y Club Universitario de Buenos Aires fue ganado por el segundo por 14 a 0. Con respecto a la promoción a segunda división y en vista de poseer el ganador de este campeonato equipo superior, la Comisión Directiva haciendo uso de la facultad que le acuerda el reglamento, ha otorgado el correspondiente ascenso al R. C. Los Matreros.

División Reserva – Se anotaron trece equipos, que disputaron el campeonato divididos en dos secciones la "A" que jugó los sábados por la tarde y la "B" los domingos por la mañana.

Como el derecho de jugar los sábados o los domingos, queda a opción de los que en el campeonato se inscriben, resultó que en la sección de los sábados actuaran solamente cinco equipos, lo cual motivó una temporada relativamente a los jugadores, que suponemos han visto defraudadas sus esperanzas de jugar cuatro meses de rugby continuo.

Resultaron vencedores de las distintas secciones los siguientes equipos: de la "A" el Belgrano A. C. con 15 puntos y de la "B" el de Obras Sanitarias con 19. En el partido final Belgrano A. C. derrotó a Obras Sanitarias por 11 a 5 clasificándose de ese modo campeón de la división.

Cuarta División – Anualmente aumenta el número de equipos que intervienen en este campeonato. En la temporada fenecida el número de ellos fue de 25 formándose de acuerdo con ello tres



secciones cuyos resultados fueron los siguientes: Sección "A": 1º Cadete Universitario "A" con 28 puntos y 2º Olivos R. C. con 24; Sección "B": 1º Cadete Universitario "B" con 24 puntos y 2º Curupaytí con 18; Sección "C": 1º Belgrano con 23 puntos y 2º C. A. San Isidro con 21.

Realizado el sorteo de práctica les tocó jugar la semifinal a los equipos de Cadete Universitario "A" y Belgrano, imponiéndose el primero por 11 a 3. El encuentro final vió frene a los dos equipos de Cadete Universitario "A" y "B", resultando vencedor Cadete Universitario "A" por 15 tantos a 3.

Quinta División – Nos es grato citar nuevamente al San Isidro Club como a la entidad responsable de la organización y del éxito de los distintos torneos de esta división que se hallan ya plenamente arraigados en nuestro medio por lo cual nos apresuramos en expresar a la entidad patrocinante nuestro sincero reconocimiento por la efectiva y proficua labor realizada. Se organizaron un campeonato dividido en dos secciones, del cual resultó vencedor en el partido final el Club Colegial Juan Martín de Pueyrredón al vencer al del Olivos R. C. por 16 a 3; un torneo nine-a-side en el que se impuso también el Club Colegial Juan Martín de Pueyrredón y finalmente un torneo eliminatorio que dio como ganador al mismo equipo del club mencionado, cuya actuación a través de los certámenes de referencia merece el elogio correspondiente.

Sexta División – Instituido por el Hindú Club, se llevaron a cabo su inteligente y desinteresada dirección dos torneos, que fueron ganados por Club Colegial Juan Martín de Pueyrredón, con la participación de ocho equipos en cada uno. Por el éxito cada vez mayor de los citados torneos y por la valiosa colaboración prestada, esta Unión desea testimoniar por medio de la presente al Hindú Club, su agradecimiento por el esfuerzo realizado en beneficio del deporte del rugby.

TORNEO DE ELIMINACIÓN

Se disputó con la intervención de los diez equipos de primera división jugándose las dos primeras ruedas los días 31 de mayo y 20 de junio respectivamente. En los encuentros semi-finales realizados en cancha neutral el equipo del C.A. Obras Sanitarias venció al Old Georgian Club por 19 a 6 y el del Hindú Club al del Olivos R. C. por 16 a 3. La final se efectuó en la cancha del Club de Gimnasia y Esgrima (Sección Maldonado) el domingo 16 de septiembre, imponiéndose el Hindú Club al C.A. Obras Sanitarias por 9 tantos a 3.

TORNEO SEVEN-A-SIDE

Anualmente se incrementa el interés popular por este torneo, prueba de ello fue el crecido número de espectadores que concurrieron a presenciar el mismo, jugado el domingo 9 de septiembre, en la cancha de Maldonado y en el cual se anotaron 23 equipos que comprenden además de los de primera y segunda división, a los de tercera. El número de inscriptos originó el tener que realizar la rueda preliminar simultáneamente en la cancha de Maldonado ya mencionada y en la del Buenos Aires F. C. cedida gentilmente a tal efecto. La paridad de fuerzas entre algunos de los equipos motivó partidos realmente interesantes, clasificándose para la final las representaciones de los clubes Belgrano A. C. y Old Georgian Club, los cuales considerando sus respectivas actuaciones a través del torneo, presagiaban un encuentro decisivo reñido. Tal fue y luego de una serie de alternativas que le fueron favorables merced a su mayor oportunismo, el Old Georgian Club batió al Belgrano A. C. por 5 tantos a 3 adjudicándose de ese modo el torneo.

CAMPEONATO ARGENTINO DE RUGBY

Por primera vez la Unión organizó con carácter oficial el campeonato del rubro, cuyos cometidos primordiales o sea la difusión del juego en el interior, su conocimiento técnico y el estrechamiento de lazos entre todos los que practican este deporte, fueron plenamente realizados. Dichos cometidos fueron logrados nos es grato afirmar, debido principalmente a la amplia, generosa y espontánea colaboración brindada por todos aquellos, personas, clubes y Uniones que directa o indirectamente prestaron su desinteresado apoyo en bien de una obra que, es de esperar, a través de los años se constituya en el principal acontecimiento rugbístico del país. Quieran pues, todas aquellas personas, clubes y Uniones recibir las seguridades de nuestro mayor reconocimiento por la tarea desplegada. Fueron invitados a participar los siguientes seis equipos a los cuales fueron agregados los Combinados locales de Capital y Provincia: Unión de Rugby del Norte (Tucumán), San Martín Rugby



Club de Villa María, Combinado de Rosario y Santa Fe, Montevideo Cricket Club, C. A. Estudiantes de Paraná y Unión Cordobesa de Rugby.

El día 9 de septiembre se dio comienzo a la disputa del Campeonato trasladándose a Tucumán el equipo de Capital, encabezando la Delegación Porteña el Doctor Lisandro Galíndez a quien acompañó en calidad de referee el Señor Manuel F. Mantilla. Finalizó el encuentro con el triunfo de Capital por 53 a 3.

Por su parte el equipo de Provincia se hizo presente en Córdoba para realizar el partido con la Unión Cordobesa de Rugby, a quien venció por 36 a 0. Actuó de árbitro el Ing. Romeo V. Stella, siendo representada esta Unión por el Doctor R. J. Zimmermann. En la misma fecha se disputaron en Villa María y Montevideo los cotejos entre el Combinado de Rosario y Santa Fe y el San Martín Rugby Club de Villa María en el que triunfó el primero por 5 a 0 y el del C. A. Estudiantes de Paraná y el Montevideo Cricket Club en que se impuso también el primero de los nombrados por 19 a 5. Los mismos fueron dirigidos por los señores P. L. Sormani y J. J. Nery, actuando en calidad de delegados los Señores C. E. Costa Hoevel y Néstor Palacios respectivamente.

Los partidos semi-finales se jugaran el día 23 de septiembre en la cancha de Maldonado, viniendo a ésta con tal motivo las representaciones del Combinado de Rosario y Santa Fe y C. A. Estudiantes de Paraná, quienes se enfrentaron con Capital y Provincia, venciendo estos últimos por 4 a 3 y 29 a 6.

El domingo 30 de septiembre en la cancha de Maldonado se realizó el partido final entre Capital y Provincia clasificándose ganador del primer Campeonato Argentino el equipo de Provincia por 5 tantos a 4.

Capital: D. A. Forrester (Belg.), Daniel Morgan (C.U.B.A.), Roberto Repossi (O.S.N.), Jorge Sansot (C.U.B.A.), Enrique Monpelat (C.U.B.A.), Ezequiel Holmberg (C.U.B.A.), Jorge Zorraquín (C.U.B.A.), R. Macklay (G. y E.), M. Azpiroz (O.S.N.), H. Crippa (O.S.N.), O. A. Rendtorff (Belg.) capitán, F. Elizalde (C.U.B.A.), R. Lucotti (Belg.), D. Cavanagh (Belg.).

Suplente: Fernando Lanusse.

Provincia: R. del Molino Torres (C.A.S.I.), J. Santiago (Hindú), H. Meyer (C.A.S.I.), P. Bereciartúa (Pucará), J. C. de Pablo (Pucará), R. E. Giles (Pucará), G. Ehrman (Pucará), B. Grigolón (Hindú), M. A. Sarandón (S.I.C.), C. Pigretti (Hindú), J. S. Morganti (C.A.S.I.) capitán, J. Piccardo (Hindú), J. Gutierrez (Hindú), J. Bastiani (Hindú), E. Daulte (Olivos).

Suplentes: V. Bereciartúa (Pucará) y O. Casserley (C.A.S.I.).

Referee: Señor O. M. Tudor.

Antes de dar finalizado este breve bosquejo del Campeonato Argentino la Unión desea llegar las expresiones de su agradecimiento a la Unión de Rugby del Norte, Unión Cordobesa de Rugby, San Martín Rugby Club de Villa María y Montevideo Crochet Club por las múltiples atenciones que tuvieron para con las delegaciones visitantes, lo cual contribuyó a hacer más placentera la breve estadía de cada una de ellas en los lugares en que les cupo actuar.

ASCENSOS Y DESCENSOS

De acuerdo con la reglamentación vigente corresponden los siguientes ascensos y descensos:

De Segunda a Primera División – Ascende el Club Pucará.

De Primera a Segunda División – Desciende el Old Georgian Club.

De Tercera a Segunda División – Ascende el R. C. Los Matrosos.

De Segunda a Tercera División – No hay descenso por haber participado nueve en el Campeonato.

ASOCIACIÓN DE REFEREES

De acuerdo con los estatutos oportunamente aprobados, el día 27 de marzo de 1945 se llevó a cabo la Asamblea de la Asociación de Referees en la cual quedó constituida su Comisión Directiva por las siguientes personas: Presidente señor Néstor Palacios en su carácter de Presidente de la Unión de Rugby del Río de la Plata; Vicepresidente señor O. M. Tudor; Secretario señor V. Adamson; Tesorero señor J. Álvarez y vocales los señores J. A. Cilley y H. E. Mackern. Guante el curso de la temporada esta comisión se reunió casi semanalmente para tratar los asuntos en trámite.



Una de las principales preocupaciones de la nueva C. D. el contralor de la actuación de todos los referees a fin de poder calificarlos en forma conciente. A ese efecto se comenzó con la preparación de un fichero en el cual se han ido anotando los informes suministrados por los miembros de la Comisión de Referees y por otros observadores designados por ella. Se trata de una obra que requiere una labor larga y paciente cuyos frutos recién se podrán apreciar en la temporada venidera, y ello únicamente si la nueva C. D. se preocupa de mantener al día ese fichero y completarlo, pero el trabajo realizado en el año pasado constituye una base útil para el futuro.

Otro de los asuntos que recibió preferente atención de la C. D. fue la incorporación de nuevos referees a la Asociación. Esta cuenta actualmente con 113 socios, de los cuales 93 dirigieron partidos durante la temporada. Hacia el final de la misma la Comisión propuso la división de los socios en dos categorías –activos y no activos- iniciativa que fue aprobada en la reunión del 23 de agosto de 1945. El propósito de tal división es mantener vinculados a la Asociación a aquellos que por diversos motivos no pueden dirigir partidos pero que pueden seguir cooperando con ella en otros sentidos.

También hacia el final, se aprobó la moción presentada por un socio que la Asociación tuviera en la temporada próxima un empleado rentado a fin de aliviar la tarea que pesa sobre el Secretario Honorario. Esta C. D. considera sumamente acertado el proyecto y espera verlo llevado a la práctica antes de que se inicie la próxima temporada.

Al dar término a su mandato, la C. D. se complace en agradecer a todos los referees la leal colaboración prestada durante el transcurso de la temporada, que los 655 partidos oficiales disputados durante el año aparte de los seleccionados y otros. Fue de lamentar en cambio que la asistencia a las reuniones mensuales fuera algo reducida pues en esa forma no ha podido cumplirse en forma adecuada el fin perseguido que no es otro que el de lograr la mayor uniformidad posible en la interpretación de las reglas del juego.

INFORME DEL TESORERO

Para iniciar el Campeonato Argentino fue necesario convertir la suma de \$ 3.000.- nominales de Crédito Interno Argentino 4 % Serie "D" a los efectos de solventar los primeros gastos de dicho Campeonato; esta venta arrojó una utilidad de \$ 407,91 como se especifica en el cuadro respectivo.

El resultado del año financiero vencido el 31 de Diciembre de 1945, arroja un déficit de 1.672,47 m\$, motivado por la realización del Campeonato Argentino y el aumento de los "Gastos de Administración", provocado por el Decreto sobre jubilación de empleados.

Dicho déficit, en virtud de los mayores ingresos producidos por los partidos realizados en Maldonado, resultó inferior a lo que se preveía.

A continuación se consignan en cuadro comparativo, los ingresos y gastos de los partidos disputados en la cancha del Club de Gimnasia y Esgrima –Sección Maldonado – como así también, los gastos originados por las giras de equipos que disputaron la primera fecha del Campeonato Argentino; el cuadro comparativo de los gastos e ingresos de las distintas cuentas y el Balance General del ejercicio.

PARTIDOS EN MALDONADO

	Temporada	
	1945	1944
Entradas Brutas\$	\$	
Torneo Seven a side	1.981	1.602,50
Torneo Eliminatorio		2.211*
(y desempate descenso)		2.866* 1.234,50*
	1.885,50*	
Campeonato Argentino		
(semi-final)	1.689	
Campeonato Argentino		
(final)	2.689	
	9.225	6.933,50
Gastos:		
Personal de boleterías	879	1.154,40



Imprenta por entradas y			
Programas Torneo Seven-a-side	229	222,50	
Propaganda	611		
Equipo para jugadores, pelotas, tes, etc.	1.130,45	511,70	
Gastos traslado y hospedaje jugadores	1.385,80	(ver nota)	
	3.624,25	2.499,60	
Beneficio neto partidos			
Maldonado	5.600,75	4.433,90	

Nota: En la Memoria de 1944, equivocadamente no se incluyó en este cuadro, la suma de \$ 1.046,40 m/n correspondiente a traslado y hospedaje de jugadores.

GASTOS PRIMERA FECHA DEL CAMPEONATO ARGENTINO DISPUTADA EN EL INTERIOR

	\$	\$	
Partido Córdoba v. Provincia (pasajes)	1.077,30		
Partido Córdoba v. Provincia (gastos tren)	129,40	1.206,70	
Partido Tucumán v. Capital (pasajes)	1.435,50		
Partido Tucumán v. Capital (gastos tren)	250		
Partido Tucumán v. Capital (gastos referees)	34,30	1.719,80	
Partido Villa María v. Rosario (contribución a Rosario)	50		
Partido Villa María v. Rosario (gastos referees)	20	70	
Partido Montevideo v. Paraná (contrib. a Paraná)	500		
Partido Montevideo v. Paraná (pasajes y gastos delegado y referee)	106	606	
	3.602,50		

DIVERSOS

Afiliaciones – Se afilió a la Unión de Rugby del Río de la Plata durante la temporada pasada la Unión de Rugby del Norte con asiento en la ciudad de Tucumán.

Fundación Unión de Cuyo – De un momento a otro se espera la afiliación de la Unión de Rugby de Cuyo, cuya fundación se efectuó durante el mes de Septiembre y a la cual concurrió el Presidente de esta y el Sr. Ernesto Cilley gentilmente invitados al efecto.

Cena Anual – Se llevó a cabo el día domingo 30 de septiembre por la noche en el local del Club Universitario de Buenos Aires, con la concurrencia de los integrantes de los equipos finalistas del Campeonato Argentino, Capital y Provincia, miembros de la Comisión Directiva, ex –Presidentes de la Unión, jugadores locales y personas vinculadas al deporte, transcurriendo la misma dentro de un ambiente ameno en el que se exteriorizó una franca cordialidad que redundó en beneficio del éxito de la reunión.

Agradecimientos – Debemos agradecer nuevamente a los señores Price, Waterhouse, Peat y Co. El haber revisado la contabilidad de la Unión, al Club Universitario de Buenos Aires por la sesión de su salón para la realización de la Asamblea Anual; a la prensa de la Capital Federal por la publicidad dada a las informaciones relativas a las actividades de la Unión; a los miembros de las comisiones de Selección de los equipos de Capital y Provincia; a los clubes Buenos Aires F. C., Gimnasia y Esgrima, Atlético de San Isidro, por haber cedido sin cargo sus canchas para la realización de partidos finales, especiales o de selección y finalmente a la Municipalidad de la Ciudad de Buenos Aires por habernos facilitado las casillas utilizadas como boleterías para los partidos jugados en la cancha de Maldonado.

CUADRO DE POSICIONES



CAMPEONATOS

Primera División

J.	G.	E.	P.	Pts.		
C.U.B.A.	18	16	-	2	32	
Hindú Club	18	12	2	4	26	
Obras Sanitarias	18	10	10	1	7	21
Belgrano A. C.	18	10	-	8	20	
Gimnasia y Esgrima	18	8	8	3	7	19
C. A. San Isidro	18	8	1	9	17	
San Isidro Club	18	7	2	9	16	
Olivos R. C.	18	5	1	12	11	
Curupaytí	18	4	1	13	9	
Old Georgians	18	4	1	13	9	

Nota – Partido descenso (desempate) Curupaytí v. Old Georgian Club ganador Curupaytí.

División Intermedia

J.	G.	E.	P.	Pts.		
Hindú Club	16	13	2	1	28	
C.U.B.A.	16	11	2	3	24	
Olivos R. C.	16	9	2	5	20	
Gimnasia y Esgrima	16	8	8	3	5	19
C. A. San Isidro	16	8	1	7	17	
Obras Sanitarias	16	6	6	2	8	14
San Isidro Club	16	5	1	10	11	
Belgrano A. C.	16	3	2	11	8	
Curupaytí	16	-	3	13	3	

Segunda División

J.	G.	E.	P.	Pts.		
Pucará	16	15	1	-	31	
Pacific R. A. C.	16	12	2	2	26	
Banco Nación	16	9	3	4	21	
La Plata R. C.	16	8	2	6	18	
C. A. Porteño	16	7	4	5	18	
A. D. Francesa	16	4	3	9	11	
Beromama	16	5	-	11	10	
At. De la Juventud	16	2	2	2	12	6
A. D. Comercio	16	1	1	14	3	

Tercera División "A"

J.	G.	E.	P.	Pts.	
R. C. Los Matreros	10	10	-	-	20
C. A. San Isidro	10	7	-	3	14
Los Tilos	10	5	-	5	10
Pacific R. A. C.	10	5	-	5	10
Hurling Club	10	3	-	7	6
Y. M. C. A.	10	-	-	10	0

Nota – La Plata R. C. se retiró.

Tercera División "C"

J.	G.	E.	P.	Pts.	
C. U. B. A.	18	15	1	2	31
Buenos Aires	18	15	-	3	30
San Isidro Club	18	14	2	2	30



Pucará 18	7	2	9	16	
Pacific R. A. C.	18	7	2	9	16
Lomas A. C.	18	5	5	8	15
Hindú Club	18	4	2	12	10
Curupaytí	18	4	2	12	10
C. A. Porteño	18	-	2	16	2

División Reserva "A"

J.	G.	E.	P.	Pts.	
Belgrano A. C.	8	7	1	-	15
C. U. B. A.	8	6	1	1	13
San Isidro Club	8	3	-	5	6
Olivos R. C.	8	2	-	6	4
Gim. y Esgrima	8	1	-	7	2

División Reserva "B"

J.	G.	E.	P.	Pts.		
Obras Sanitarias		12	9	1	2	19
Gim. y Esgrima	12	7	4	1	18	
C. A. San Isidro	12	8	1	3	17	
La Plata R. C.	12	5	2	5	12	
Pucará	12	4	1	7	8	
A. Dep. Francesa		12	2	2	8	6
Pacific R. A. C.	12	1	1	10	3	

Nota – Se retiró C. Beromama.

Cuarta División "A"

J.	G.	E.	P.	Pts.		
Cad. Universitario		14	14	-	-	28
Olivos R. C.	14	12	-	2	24	
Hindú Club	14	8	1	5	17	
Pucará	14	7	1	6	15	
Lomas A. C.	14	7	-	7	14	
Los Tilos	14	3	-	11	6	
F. C. Oeste R. C.		14	2	-	12	4
Obras Sanitarias		14	2	-	12	4

Cuarta División "B"

J.	G.	E.	P.	Pts.		
Cad. Universitario		12	12	-	-	24
Curupaytí	12	9	-	3	18	
Pacific R. A. C.	12	6	-	6	12	
Porteño	12	4	2	6	10	
Municipalidad	12	4	1	7	9	
Beromama	12	3	2	7	8	
La Plata R. C.	12	2	1	10	3	

Cuarta División "C"

J.	G.	E.	P.	Pts.		
Belgrano A. C.	14	11	1	2	23	
C. A. San Isidro	14	10	1	3	21	
San Isidro Club	14	9	1	4	19	
C. C. Pueyrredón	14	8	8	1	5	17
Gim. y Esgrima	14	4	5	5	13	
Buenos Aires F. C.	14	14	3	-	11	6
R. C. Los Matreros	14	14	2	2	10	6
A. Dep. Comercio	14	14	2	1	11	5



LA UNIÓN DE RUGBY DEL RÍO DE LA PLATA

CUENTA DE INGRESOS Y GASTOS POR EL AÑO FENECIDO EL 31 DE DICIEMBRE DE 1945

DEBE 1945 1944
\$ c/l. \$ c/l.

Gastos de administración	5.932	4.885,80	
Papelería e Imprenta	1.261,50	1.270,45	
Gastos Menores	770,52	721,97	
Alquileres	1.200	1.200	
Viáticos	477,80	93	
Asociación de Referees – Gastos	39,90	453,30	
Gastos gira equipo Villa María	-----	1.046,40	
Gastos Campeonato Argentino	3.602,50	-----	
Gastos cena de camaradería	115	144	
Amortización Muebles y Útiles	133,66	103,58	
Gastos Partidos Finales	109,90	49,90	
Participación al Club de Gimnasia y Esgrima, Por partidos jugados Maldonado	560,07	443,39	
Impuesto a los Réditos	-----	142,62	
Superávit transferido a Fondos acumulados		-----	564,43
	14.202,85	11.118,34	

HABER

Partidos Maldonado neto	5.600,75	4.433,90	
Intereses	3.431,72	3.474,44	
Afiliaciones	3.090	3.210	
Ganancia sobre Venta de Títulos	407,91	-----	
Déficit a Fondos Acumulados	1.672,47	-----	
	14.202,85	11.118,34	

BALANCE GENERAL AL 31 DE DICIEMBRE DE 1945

ACTIVO Curso Legal

\$

TÍTULOS A PRECIO DE COSTO

Crédito Argentino Interno Conversión 1941 – 4%

Serie “B” valor nominal 67.800

Serie “D” valor nominal 16.500 68.581

BANCO DE LONDRES Y AMÉRICA DEL SUD

Cuenta corriente 4.865,47

MUEBLES Y ÚTILES

Valor 31/12/45 668,31

Menos: Amortización del año 133,66 534,65

DISPOSICIÓN GENERAL DEL IMPUESTO A LOS RÉDITOS

Pendiente de devolución 416,80

EXISTENCIA DE REGLAMENTOS

23 ejemplares a \$ 0,50 c/u 11,50
74.409,42

PASIVO



CUENTAS A PAGAR	1.225,46	
FONDOS ACUMULADOS		
Saldo al 31/12/44	74.856,43	
Menos: Déficit 1945	1.672,47	73.183,96
	74.409,42	

NÉSTOR PALACIOS
Presidente

E. C. CILLEY
Tesorero

Al señor Presidente y Miembros de la Comisión Directiva de la Unión de Rugby del Río de la Plata:
Hemos efectuado un examen del precedente balance general con los libros y comprobantes de esa Asociación habiendo obtenido todas las informaciones y explicaciones que hemos requerido. Somos de opinión que el balance general expone correctamente la situación financiera de la Asociación al 31 de Diciembre de 1945, según lo demuestran los libros y comprobantes y de acuerdo con las informaciones y explicaciones que nos han sido suministradas.

Buenos Aires, 12 de febrero de 1946

PRICE, WATERHOUSE, PEAT & Co.